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Первый заместитель губернатора 
Свердловской области

Алексей ШМЫКОВ

Уважаемые коллеги!
От всей души поздравляю вас со 100-летием со дня создания 

плановых органов на Урале. 
Целью создания Уралплана в 20-х годах прошлого века стали 

организация систематической плановой работы и выполнение плановых 
заданий Госплана СССР. 

За прошедший период неоднократно менялись название и структура 
плановых органов, но неизменным оставался их высокий авторитет, а также 
профессиональная репутация сотрудников, чья практическая работа 
получила заслуженное признание региональных и муниципальных органов 
власти Свердловской области.

Сегодня Министерство экономики и территориального развития 
Свердловской области является одним из ведущих органов исполнительной 
власти региона, стоящих во главе разработки стратегии развития Среднего 
Урала, реализации программ и проектов, совершенствования подходов 
к управлению социально-экономическим развитием нашей малой Родины.

Уважаемые коллеги! Выражаю вам искреннюю признательность 
за профессионализм, заинтересованность в результате и готовность 
к решению сложных задач. Желаю вам дальнейших успехов и благополучия!

Уважаемые коллеги!
Примите искренние поздравления по случаю знаменательного со-

бытия – 100-летия создания планово-экономических органов на Урале!
На протяжении многих лет Центр стратегических разработок и Сверд-

ловскую область связывает эффективное и результативное взаимодействие 
по вопросам решения задач развития региона в сфере регуляторной поли-
тики и трансформации сферы контроля (надзора).

Министерство экономики и территориального развития Свердловской 
области активно вовлечено в процесс качественного реформирования си-
стемы государственного контроля (надзора), организует различные темати-
ческие мероприятия как регионального, так и межрегионального уровня, 
приглашая к участию экспертов ЦСР.

Областью достигнуты хорошие результаты в рейтинге субъектов Россий-
ской Федерации по качеству осуществления контроля. Регион демонстри-
рует высокую активность в работе по повышению уровня компетенции ин-
спекторского состава, что напрямую влияет на качество работы контролеров, 
и, соответственно, повышает уровень доверия бизнеса к этой работе.

Существенные результаты достигнуты и в сфере профилактики нару-
шений обязательных требований, поставленные бизнесом оценки говорят 
о высоком качестве этой работы.

Желаю дальнейших профессиональных успехов, плодотворной рабо-
ты, сил, энергии для новых достижений во благо экономики вашего регио-
на и России!

Целый мир – в цифрах
Байнова, Романенко, Деевы – женская династия экономистов 

Татьяна БУРОВА

Планировать бюджет, 
распоряжаться финансами 
семьи приходится 
большинству женщин. 
Но совсем другое дело – 
заниматься этим в масштабах 
предприятия, города, региона. 
Для этого нужно иметь 
определенный склад ума, 
смелость и ответственность. 
В Свердловской области 
есть целая женская династия 
финансистов-экономистов. 

Основоположником редкой 
династии стала Александра Бай-
нова, которая в 50-е годы про-
шлого века работала в отделе-
ниях Промстройбанка СССР в 
Каменске-Уральском и Серове, 
а с 1965 по 1973 год возглавля-
ла отделение банка в Нижневар-
товске. Там Александра Всево-
лодовна занималась финанси-
рованием строительства, и при 
ней небольшой поселок неф-
тяников превратился в совре-
менный город. Затем она верну-
лась в Свердловск и до выхода 
на пенсию работала заместите-
лем управляющего Промстрой-
банка.

Ее дочь Людмила Романенко 
окончила УПИ по специально-
сти инженер-экономист и после 
получения диплома несколько 
лет поработала на производстве 
и в научной сфере. А с 1970 года 
три с лишним десятка лет тру-
дилась в планово-экономиче-
ских органах области. 

С 1998 года Людмила Рома-
ненко – заместитель министра 
экономики и труда Свердлов-
ской области – директор депар-
тамента труда. При ее участии 
ежегодно разрабатывались ком-
плексные программы содей-
ствия занятости, создания и со-
хранения рабочих мест.

 Вклад Людмилы Романенко 
в решение масштабных задач на 
благо региона отмечен государ-

ственными наградами Россий-
ской Федерации и Свердловской 
области, ей присвоено почет-
ное звание «Заслуженный эко-
номист Российской Федерации». 

– В детстве я с интересом 
прислушивалась, как бабушка и 
мама обсуждали дома рабочие 
вопросы, – вспоминает следую-
щий представитель династии, 
главный специалист област-
ного министерства экономики 
Елена Деева. – Училась я в мате-
матическом классе, мне нрави-
лось работать с большими объ-
емами информации, с цифра-
ми и формулами. Так что после 
окончания школы я поступила в 
Свердловский институт народ-
ного хозяйства (ныне УрГЭУ) на 
специальность «Планирование 
промышленности». Профессия 
представлялась мне перспек-
тивной, поскольку экономисты 
необходимы в любой сфере – от 
магазина до министерства. 

После окончания института 
Елена Деева по распределению 
проработала пять лет в плано-
вом отделе на заводе Электроме-
дицинской аппаратуры (ЭМА), 
затем четыре года работала в 
гос учреждениях, где занималась 

вопросами социального обеспе-
чения граждан. И уже с опреде-
ленным опытом работы в 1999 
году поступила на службу в ре-
гиональное министерство эко-
номики. 

Сегодня за Еленой Деевой за-
креплен широкий круг вопро-
сов. В частности, она занимает-
ся организацией ежекварталь-
ных заседаний координацион-
ного проектного офиса по до-
стижению значений показате-
лей «Темп роста реальной сред-
немесячной заработной платы», 
«Темп роста реального средне-
душевого денежного дохода на-
селения» под руководством пер-
вого заместителя губернатора 
Свердловской области Алексея 
Шмыкова. 

– Сейчас нашу династию про-
должает моя дочь Марианна, – го-
ворит Елена Деева. – Она с отли-
чием окончила УрГЭУ, работала в 
крупной компании по производ-
ству безалкогольных напитков, 
затем в пятизвездочном отеле. В 
настоящее время находится в де-
кретном отпуске, но планирует 
вернуться в свой дружный трудо-
вой коллектив.

Людмила Романенко (слева) выбрала профессию своей мамы Александры 
Байновой и передала ее дочери и внучке
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Кленовая аллея – к юбилею

Эта аллея будет напоминать жителям и гостям Академического о роли 
планово-экономических органов в развитии региона
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Татьяна БУРОВА

Сотню кленов высадили 
в Академическом районе 
Екатеринбурга в честь 
100-летия создания 
планово-экономических 
органов на Урале 
представители региональных 
и муниципальных органов 
власти, бизнес-сообщества 
и известные экономисты. 

«Это событие символизи-
рует вековой путь развития на-
шей экономики. Подчеркива-
ет значимость работы специа-
листов  – управленцев экономи-
ческого профиля. Акцентиру-
ет внимание на их вкладе в обе-
спечение благосостояния регио-
на и всей страны», – отметил ми-
нистр экономики и территори-
ального развития Свердловской 
области Руслан Садыков.

Начало разработке про-
грамм развития ведущих от-
раслей Уральской области бы-
ло заложено Уралпланом –
Уральской плановой комисси-
ей, созданной в первой поло-
вине 20-х годов прошлого века. 
Именно Уралпланом обосно-
вана целесообразность стро-
ительства крупного машино-
строительного завода в Сверд-
ловске – Уралмаша. В 70-е го-
ды плановая комиссия Сверд-
ловской области одной из пер-
вых в стране разработала ком-
плексные планы территорий,  
одной из первых внедрила ав-
томатизированную систему 
плановых расчетов, что зна-
чительно повысило оператив-
ность и объективность прини-
маемых решений.  

Директор института эко-
номики Уральского отделения 
РАН Юлия Лаврикова отмети-

ла прогрессивный стиль рабо-
ты преемника Уралплана – об-
ластного министерства эконо-
мики и территориального раз-
вития. По ее словам, министер-
ство сосредоточено на понима-
нии важности того, как мы вхо-
дим в пространство Российской 
Федерации в целом.

Символичность закладки 
аллеи к столетию органов пла-
нирования в самом молодом 
и масштабном районе Екате-
ринбурга отметил президент 
Уральской торгово-промыш-
ленной палаты Андрей Беседин. 

«Только благодаря тому, что 
Свердловская область основы-
валась на плановых, очень пер-
спективных и амбициозных 
целях, стало возможным, что у 
нас создаются такие районы», – 
подчеркнул он.


